

Cómo progresa el catolicismo en Inglaterra

Nos dará una idea del progreso experimentado por el catolicismo en Inglaterra durante el siglo de libertad, el número de iglesias, sacerdotes y conventos que existen en Londres solamente. Desde hace cien años apenas si quedaban restos del culto católico y ciertamente no existía ningún convento; se encuentran hoy 1 409 sacerdotes con 613 iglesias y 330 conventos. Estos números dan idea de la importancia numérica que empieza a tener el catolicismo en aquella nación.

En la sola diócesis de Southwark, una de las diócesis de Londres, más de cien mil cumplieron con sus deberes pascuales en el año que acaba de pasar. Ignoramos el número de los que cumplieron en la otra diócesis londinense, la de Westminster, regida por el Cardinal Bourne, Primado de Inglaterra.

El «Catholic Directory» que acababa de publicarse, hace una reseña del movimiento político de aquel país durante el año de 1928. Fueron recibidas dentro de la Iglesia unas trece

Programa

de la retreta que dará la Banda Militar hoy viernes 24 de octubre, a las 20 hs., en el Parque Morazán.

- I Mein Vaterland, Mein Slotz, marcha, (estreno) Quaschiling.
- II Los Caballeros Fantasmas, obertura, Borrel.
- III Bajo el Almendro, vals Salvadoreño, Granadino.
- VI La Bohemia, Fantasia sobre la Opera, Puccini.
- V Singin In the Bathub, Fox Trot, (estreno); Cleary.

El Director,
ROBERTO CANTILLANO

mil personas, se abrieron al culto católico 22 nuevas escuelas de segunda enseñanza y 57 de enseñanza primaria. Se celebraron 65.176 bautismos y 22 089 matrimonios.

Al terminar el año 1928 había en Inglaterra 2.205 templos católicos, 501 colegios de segunda enseñanza y 1 331 de enseñanza primaria con un total de 53 897 alumnos en los primeros, y de 374.169 en los segundos. No es posible dar un número exacto de la población católica, pues las estadísticas llevadas a cabo son incompletas y varían unas de otras.

El año de 1929 se ha distinguido por su movimiento católico, tanto por las conversiones obtenidas como por las nuevas iglesias y escuelas edificadas, lo cual hace presumir que estos números y estas estadísticas deberán ser radicalmente modificadas.

Trágico balance de la aviación militar

Londres.—El ministro del Aire, al anunciar oficialmente que dos aviadores militares hallaron la muerte en un accidente de aviación ocurrido el pasado lunes en la frontera de la India, precisa que es el 30 acaecido en la aviación militar desde primeros de año, habiendo causado la muerte a 46 aviadores.

Felicitación

En el día de hoy no es muy grato felicitar al M. I. Sr. Canónigo don Rafael Camacho, a los Presbos don Rafael Badilla y don Rafael Cascante, Curas respectivamente de las Parroquias de Puriscal y Oreamuno, y a los distinguidos miembros de nuestra Facultad Médica Dres. don Rafael Calderón Muñoz y don Rafael Calderón Guardia.

Hay más de tres millones de hombres sin trabajo en Estados Unidos

Washington.—El presidente de la American Federation of Labor, William Green declaró al presentarse ante el comité del senado que estudia la situación de los «desocupados», que el gobierno tiene que tomar medidas para aliviar a los obreros sin trabajo o de lo contrario «tendrá una revolución en sus manos», y que tiene que escoger entre un «planeamiento más adecuado y el suministro de donaciones» a los sin trabajo.

Durante el mes de febrero según las declaraciones del presidente de la American Federation of Labor, uno de cada cuatro se encontraba sin trabajo, aproximadamente. Añadió que la falta de trabajo en los últimos tiempos es la «más seria que haya experimentado la nación».

Haciendo un sumario de las cifras totales de obreros sin trabajo, Mr. Green calculó que 3.700.000 personas que viven de los jornales que ganan se encontraban sin empleo en el mes de febrero pasado y que en los primeros tres meses del año, «aquellos que no tienen trabajo perdieron en jornales la suma de \$ 1.000.000.000».

Traslado

Don Guillermo Angulo ha seguido mal de salud, suceso que lamentamos profundamente.

Ahora acaba de ser trasladado a esta ciudad, para atender mejor su curación en casa de don Benito Marín.

Procesión

El domingo a las 8½ se verificará alrededor del Parque Central la procesión de Cristo Rey.

Asistirán todas las corporaciones religiosas.

El día de nuestro Prelado



Hoy, 24 de octubre, es el día en que nuestro Prelado Arquidioceno

Dr. don Rafael Otón Castro celebra el santo de su nombre.

Al enviarle nuestra filial congratulación, rogamos al celeste

Arcángel que condujo tan felizmente al joven Tobías en su viaje de Nínive al país de los medos, dispense también su protección valiosa a nuestro amado arquidioceno, guiándole y asistiéndole siempre en todos sus pasos y decisiones.

Las señoras nicoyanas protestan contra las faltas de respeto cometidas contra su Obispo

Faltaríamos a los más elementales deberes de todo católico, si dejáramos pasar sin la debida protesta el incalificable desacato que ha cometido el Corresponsal de Alajuela en A. B. C. contra la persona más alta y sagrada de la Diócesis como es un Príncipe de la Iglesia. Es inconcebible ver hasta donde llega la audacia, el cinismo y la petulancia satánica con que trata a nuestro Obispo. El tal Corresponsal debería saber que no a Pilatos ni a Herodes se le dijo «El que a vosotros desprecia a

mí me desprecia»... Después se lloriquea tanto cuando suceden casos como El Virilla,

Nicoya, octubre 19 de 1930.

Eduarda V. de Caamaño, J. Felipe Vidaurre M., Fermín Castillo, Juana Quirós y G., Consuelo F. de Q., Cornelia Castriello, Mercedes de Jiménez, Brígida de Ríos, Estéfana Matarrita, Francisca de Aguilar, Mercedes de Duarte, Octaviana v. de Flores, María Cruz, María Dolores Matarrita Vega, Delia de Díaz, Paulina V. de Cárdenas, Lucita—
Siga Ud. en cuarta plana

Liga de Acción Social Católica

Se avisa a todos los socios que el próximo domingo 26 será la FIESTA OFICIAL de

CRISTO REY

En la mañana habrá comunión de los socios con intenciones por la salud del Presidente de la Liga don Guillermo Angulo.

En esa misma fecha y a las 20 horas, en el Salón de Catecismo se procederá a la elección del Directorio para 1930—31; a la fiesta del Patronato y a considerar unas reformas de los estatutos.

A la vez se excita a todos los asociados para que concurran a la procesión de las 8½ que se verificará en la Iglesia Metropolitana como homenaje a CRISTO REY

Santa Iglesia Metropolitana

fiesta de Cristo Rey

El domingo 26 de Octubre de 1930

PROGRAMA

- A las 6 a. m.—Misa de Comunión.
 - A las 8 y 30.—Procesión con la imagen del Sagrado Corazón de Jesús alrededor del Parque. (Los caballeros que deseen llevar la imagen deben avisarlo con anticipación a don Alfredo Ramírez, encargado al efecto).
 - A las 9 a. m., Misa Pontifical.
 - A las 7 p. m., Rosario, Sermón y bendición.
- Por este medio se invita a todos los fieles, especialmente a las Asociaciones y Cofradías, rogándoles que asistan a la procesión con sus insignias y estandartes.

A TODOS INTERESA
saber que en la Botica La Violeta, calle del tranvía, frente al Mercado se despachan las recetas a conciencia. Si Usted está resfriado, con influenza o trancazo, tome las *obleas antigripales*.

De Poás

¿Hasta cuando tendremos carretera?

La idea de una nueva carretera no es de ahora. Más de una ocasión se habrá agitado en el pensamiento de muchos este halagador proyecto. Saltan a la vista los gravísimos defectos que afectan el actual camino que no es sino veredas y vericuetos donde se tropieza con barrizales profundos, y sobre todo el puente del río Poás que está en ruinas pues las vigas se hallan carcomidas por el comején. El boyero en tanto, aguerrido, osado y resuelto expone su vida y la de los bueyes luchando para ganar su dinero que ha de cons-

tituir abrigo, bienestar, refugio y ahorro para su familia. Y por el camino nuevo no podemos transitar en la estación lluviosa, pues apenas gorjea el primer yigüirro, atrancan el camino porque se pierde la nivelación. Es increíble que para hacer ocho kilómetros de macadam, donde está la trocha en su mayor parte preparada, hayamos tardado tanto como si fuera un canal de Panamá. Este pueblo ha contribuido con dinero en bonos, con impuesto de un céntimo por atado de dulce que ascendió a varios miles de colones; acarreo

DATILES
PASAS
Almendras - Avellanas
HIGOS
BOQUERONES FRITOS
Ha recibido
EL AGUILA DE ORO
PUJOL HNOS.
TELEFONO 3933

de todo el material del nuevo puente, y más de quinientos jornales sin tener que desembolsar ni un céntimo el Gobierno, y sin embargo no podemos transitar por el nuevo camino. Vamos en pos de un ideal, largos años suspirado. La idea crece y gana terreno en la voluntad de todos, porque así lo reclaman las exigencias de un pueblo que siente anhelos de perfeccionamiento. En cambio se trabaja a la carretera Sarapiquí, que nadie duda que se gastarán muchos millones y nunca se terminará; quién ignora que con esa carretera el país no tendrá ninguna ventaja, pues para traer un poco de carne de mono y zaino, y un poco de pescado allá por la cuaresma, se hace con bestias, (o con camellos que son de gran potencia)?

Qué hemos de hacer si así piensan los hombres de nuestro Gobierno? Hay que recordarle a don Cleto la frasecita aquella cuando andaba en su gira política, que por cierto nos entusiasmó mucho; parado en una mesa en el solar de don Juan Agustín Rodríguez, a la sombra de un árbol de aguacate, entre otras cosas nos dijo: «La primera carretera que se hará será la de Poás». No debe olvidar que ofrecer y no no cumplir es engañar.
UN POASEÑO

P I A N O S
de calidad superior
Los mejores que llegaron al país
Construcción tropical
En condiciones favorables de pago
Librería Lehmann (Sauter y Co.)
SAN JOSE C. R.

NUEVA INDUSTRIA
de la
Gran Fábrica de Mosaicos
de
Adela v. de Jiménez e hijos
Las facilidades de la soldadura autógena nos permite ofrecer toda clase de trabajos en *hierro forjado*: bellos candelabros en todos los estilos, faroles, marquesinas, etc. Diversidad de modelos a la orden del cliente. Atractivos y nuevos estilos en mosaicos a precios verdaderamente económicos. Depósito permanente de cemento Lion al precio más bajo de plaza.

Suscríbase a este diario

Nuestro lema SERVICIO

Cocinas «RPIMUS» muy económicas. No producen humo ni mal olor. Uselas y se convencerá.
Médicos - Hospitales - Clínicas
Tenemos un gran surtido de instrumentos, Suturas, Jeringas y Aguja, Diatermia, Rayos X, Ultra Violeta.
Señores Homeópatas: Recibí un gran surtido de Botiquines, Específicos, Medicinas y libros en español.
A la Profesión Dental: Materiales, Instrumentos y equipos para Dentistas y Médicos. Hónrenos con su visita y quedará complacido.
COSTA RICA DENTAL & MEDICAL SUPPLY CO.
DR. M. FISCHL
(Frente a la Plaza del Correo). = San José, Costa Rica

ARTICULOS FOTOGRAFICOS
Gran variedad de Cámaras fotográficas de las mejores marcas Kodak, Zeiss Ikon y Voigtlander. Constante y extenso surtido de películas, placas y demás accesorios de las casas Kodak, Zeiss, Ikon y Agfa.
Todas las películas compradas en esta casa se desarrollan **GRATIS** en nuestros propios talleres fotográficos. — **LIBRERIA ALSINA**
Apartado 249 Sauter, Arias & Co. Teléfono 2036

Los cigarrillos blancos y negros
María
por su aroma, suavidad y buena elaboración, son los preferidos

¡OJO! ¡OJO! ¡OJO! ¡OJO!
El 30 del presente mes principia el
GRAN BARATILLO
anual de La Valenciana
de Calixto Madrigal

Un Catálogo de códices **Curiosidades**
Roma.—El Instituto Histórico Italiano, a propuesta del Padre Amelli, ha acordado publicar un catálogo general de códices y cartas existentes en bibliotecas y archivos de diversas naciones. El Abad Primado Stotrigen, de los Benedictinos, ha dirigido una comunicación a todos los conventos de la Orden, esparcidos en Europa, a fin de que presten su concurso a la obra del Instituto, en vista de la importancia histórica y científica de tal publicación.
La iglesia de mayor capacidad del mundo es la Basílica de San Pedro, en Roma, en la que caben 54.000 personas; siguen después la Catedral de Milán, con capacidad para... 37.000. la de San Pablo (Londres) que puede cobijar a 25.000, Santa Sofía, de Constantinopla, 23.000 y, finalmente, Notre Dame (París), donde pueden congregarse hasta 21.000.
Anunciar es vender

La Sociedad Bancaria e Industrial de Cooperación Femenina
Ha establecido sus oficinas 50 varas al Sur de la Imprenta Alsina, contiguo Athletic Club.

El mejor y mas extenso Rosal de American Beauty
= Lo tiene la JARDINERIA MODERNA, =
de Samuel Vargas Coto
Teléfono 2519

Polvos Matricaria
de la casa Ashton & Parsons (Londres)
Para la dentición de los niños y para el malestar ligero del estómago propio de la infancia, ACABA DE RECIBIR
Botica Vargas
APARTADO 716. TELEFONO 2812

LA INDIA

Teléfono 2878
Apartado 1074
OBSEQUIO DE

EDUARDO L. FERNANDEZ, A SUS CLIENTES

- 1er. Obsequio: Un juego de piezas de cristalería. Valor ₡ 250.00.
- 2º " " " 200.00 en efectivo.
- 3er. " " " 100.00 en mercaderías.
- 4º " " " 75.00 en efectivo.
- 5º " " " Una cama de Hierro. Valor ₡ 60.00
- 6º " " " ₡ 30.00 en mercaderías.
- 7º " " " ₡ 20.00 en efectivo.

Estos OBSEQUIOS se harán en 8 Sorteos en LA INDIA el 24 de Diciembre próximo, a las 10 p. m. a presencia de los interesados.

Pida un tiquete por cada colón que compre AL CONTADO

Los números favorecidos se publicarán en los Diarios y deben ser cambiados antes del 31 de Marzo próximo.—San José, Agosto 1920.

CUAJANI JORDAN

La única medicina que cura el asma y la bronquitis aguda.

Nueva remesa acaba de recibir

BOTICA VARGAS

Apartado 716 ~~~~~ Teléfono 2812

Milagro que se repite

Nápoles — A las 9 34 de la mañana repitióse el fenómeno de la liquefacción de la sangre de San Jenaro, Obispo de Benevento, Mártir y patrono de Nápoles, martirizado en Puteoli, hoy Pozzuoli.

La sangre está contenida en dos redomas de cristal, conservadas en la Capilla del Tesorero de la catedral de Nápoles.

Las transformaciones consisten en licuación y coagulación, de volumen, y en variación del color de rojo oscuro casi negro a rojo vivo.

Este fenómeno inexplicable se ha repetido unas diez mil veces

desde hace más de quinientos años; y se observa principalmente el día la fiesta de San Jenaro; diecinueve de setiembre, su octava, y el 16 de diciembre.

Inmediatamente después del fenómeno se echaron a vuelo las campanas de la catedral y el pueblo prorrumpió en gritos de júbilo, mientras una enorme multitud llenaba las naves del templo y entonaba plegarias, maravillada por el milagro, que la ciencia no puede explicar.

Cuando en las fechas mencionadas no se observa el extraño caso, el pueblo da en temor de que pueden sobrevenir erupcio-

Pan con rayos ultravioletas

Pan con rayos ultravioletas es la última novedad que ofrece una gran fábrica de Nottingham (Inglaterra).

Durante la elaboración del pan, la masa recibe los rayos de dos potentes lámparas de rayos ultravioletas, especialmente instaladas al efecto.

Los panecillos sometidos a los rayos poseen gran cantidad de propiedades sumamente estimadas para la salud.

Hay dos industrias cuyo secreto está bien guardada por sus poseedores, que parecen que no hay probabilidad de que trascienda al vulgo. Uno de ellos es de origen chino, y se refiere a la fabricación del bermellón, y otro de origen turco, es el de la in-crustación en el acero más duro, de plata y oro.

Comisión de fiestas

Antenoche comenzó a laborar este organismo.

Algunos de los nombrados por la Municipalidad han renunciado.

En general se nota poco entusiasmo en el público y entre los comerciantes.

Los negocios de este año no se prestan para contribuciones.

nes del Vesubio, temblores y otras calamidades. Por el contrario, si se efectúan las transformaciones de la sangre del mártir, tórnase como indicios de que no habrá tales trastornos.

En caso actual piensan los creyentes que por mucho tiempo la ciudad de Nápoles se verá a salvo de terremotos y actividades volcánicas.

El Chapulín está en la hacienda Catarina, Salvador

Por informe remitido por el Gobernador Departamental de Ahuachapán se sabe que la mancha del chapulín, que invadió el país procedente de Guatemala, se encuentra estacionada en la hacienda «Catarina», propiedad de don Pedro Morán. El Ministerio de Agricultura ha enviado un comisionado para que en aquella zona organice con los agricultores la destrucción del voraz acridio.

El Tiempo.

Profesor enfermo

Don Tobías Retana Sáenz, profesor de la Normal de Heredia, se halla enfermo desde hace medio mes.

Que restablezca

Anunciar es vender

SANTORAL



Viernes 24.—San Rafael Arcángel, Patrón de Atenas, Oreamuno y San Rafael de Heredia. San Martirián ob. y mr.

SAN RAFAEL ARCANGEL

San Rafael Arcángel es el ángel que Dios envió para remedio de Tobías, a quien, para probar su paciencia, le había quitado la vista y la hacienda. Al propio tiempo auxilió a una doncella llamada Sara, que, casada siete veces, no pudo ver llegar hasta ella sus maridos, porque un demonio se los mataba. El arcángel San Rafael, apareciéndose en forma de un gallardo joven al

anciano Tobías, ofreciose a acompañar a su hijo a cobrar cierta cantidad de dinero. En el camino, lavándose el joven Tobías, los pies, vió que salía a él un gran pescado, y, habiéndole cogido y desentrañado, guardó la hiel, hígado y corazón. Aconsejado por el ángel, lanzó Tobías al demonio del aposento de Sara con el hígado del pescado, y después se casó con ella. Regresando a casa de su padre le dió visita con la hiel del mismo pescado. La esclarecida Orden española de San Juan de Dios venera a San Rafael por su especial protector.

LA GRAN FLOTA BLANCA

UNITED FRUIT COMPANY

Y

ELDERS & FYFFES, LTD.

SERVICIO RAPIDO DE VAPORES

ENTRE LIMON - NUEVA YORK vía CRISTOBAL Y HABANA. (8 días)

Vapor "ULUA". Sale sábado 25 de Octubre. 27 horas.

Vapor "CALAMARES". Sale sábado 1º de Nov. 17 horas.

Limón - New Orleans vía Cristóbal y Puerto Castilla: (6 días)

Vapor "IRIONA" Sale viernes 31 de Octubre. 16 horas.

Vapor "IRIONA". Sale Viernes 14 de Noviembre. 16 hs.

Limón - Avonmouth vía Kingston (17 días)

Todos los vapores de estas dos líneas llevan pasajeros y carga. Los vapores de la Elders & Fyffes, Ltd. llevan café para Londres y los de la United Fruit Company llevan café y carga para los Estados Unidos y para todos los puertos europeos con trasbordo en Nueva York.

Nuestros vapores hacen fácil conexión en Cristóbal con vapores para San Francisco, California, y puertos de Colombia y de Guatemala.

Para otros informes dirigirse a nuestra oficina situada en los bajos del Hotel Costa Rica.

A. C. TERRY,
Agente.

M. M. MARSH,
Administrador.



Lo mejor para las lombrices
"Parasitoides Zúñiga"
Depósito: «Botica Tropical»
— Teléfono 2057 —
y en toda las farmacias

EN LA

Jardinería Central

hay constantemente trabajos listos, de todos los precios, especialmente coronas.—LLAME AL TELEFONO 2233—OCTAVIO LOAIZA

Primeras Comuniones, Iglesias

Venga al Estudio Arias (Sotillo) o telefonee al número 2437. Al Oeste del Parque Morazán

Rafael Meza - Cirujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvía) frente al witch de la antigua Cárcel, hoy Hospital,

— TELEFONO 4215 —

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.
Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 3084 • APARTADO 927

El trono de Moctezuma, descubierto en las grandes rocas de Chapultepec

Ciudad de México 4.—En los últimos meses se han estado haciendo exploraciones en el cerro de Chapultepec, en cuya cima se alza el famoso alcázar presidencial, y donde los reyes aztecas del último período del imperio hicieron esculpir sus imágenes, para perpetuar su memoria.

Dicho cerro es histórico, por lo menos desde el siglo XII, en que lo encontraron los toltecas. A mediados del siglo siguiente llegaron los aztecas al pie de esa pequeña eminencia.

Varios historiadores aseguran que en la cima de Chapultepec había un critorio o teocalli azteca, y esto parece confirmarse por los relieves descubiertos.

En el lado oriental del cerro se han encontrado hace poco los restos del que se cree fue trono de Moctezuma II, que reinaba

en México a la llegada de los españoles.

En el trono hay esculpidos varios geoglíficos.

El primero de los monarcas aztecas que hizo esculpir su efigie en Chapultepec, fue Moctezuma Ilhuicamina. Después, Axayacatl hizo lo mismo y su imagen se conservó algún tiempo en el lado norte del cerro. La de Ilhuicamina miraba hacia Tenochtitlán y se conservó hasta principios del siglo XVII.

En terrenos de Chapultepec se creyó, por mucho tiempo, que había sido enterrado el tesoro de los reyes aztecas, que los españoles buscaron con tanto empeño, no vacilando Cortés, para descubrirlo, en quemar los pies de Cuauhtémoc, para que revelase el lugar donde lo había ocultado. El indómito monarca nada reveló. Si existió tal tesoro, no ha sido encontrado hasta hoy.

Las señoras nicoya.

Viene de la primera plana nia de Sanchún, Zeneida Suárez A., Ena Brenes C., Dora Aguilar E. de Hernández.

Me adhiero en todas sus partes a la presente protesta.

Fray Lorenzo M. de Pupiales

De Heredia

El domingo pasado regresó a esta ciudad después de un feliz paseo por Norte América, la estimable señora doña Emilia Cortés de Sánchez, honorable esposa del capitalista don Julio Sánchez L., en compañía de sus hijos don Carlos y Alicia.

Tenemos una cosecha de perros que es una maravilla del siglo; bien pudiera llamarse a Heredia, no la «ciudad de las flores», sino la «ciudad de los canes.»

La Oficina Telefónica de aquí volvió a las manos de don Rodolfo Rojas y de su digna esposa doña Angela de Rojas. La Compañía devolvió para el excelente servicio que ahora hay de nuevo a estas dos personas, las únicas competentes para la oficina, la cual tiene muchísimo trabajo diario. Haberlos quitado hace unos nueve meses fue una injusticia reconocida y reparada ahora con el beneplácito de los abonados, muy contentos.

Guarda cama actualmente el comerciante de esta localidad don Gonzalo Quesada M., aunque la dolencia hasta ahora no es de cuidado.

Han mejorado las señoritas Ermelinda Chaverri Rojas, ya en convalecencia y Flora Quesada Morales. Nos alegramos.

Las beneméritas Salesianas darán una bonita y artística velada el próximo jueves 30 venidero, con un variado programa, con el objeto de hacerse de recursos para la construcción de un Colegio y a la vez que sirva de Hospicio de Huérfanos, que tanta falta se hace sentir en esta ciudad. Esta es la oportunidad de ayudar a las bonisimas salesianas que tanto nos quieren y lo hacen patente dotándonos de un edificio para dar albergue, educación e instrucción a los de la clase desheredada, como ellas saben hacerlo, desinteresada y admirablemente.

Correspondamos a la asistencia en esa noche (a las 7 p. m.), hora fija.

Amaro de Montfort

Fallecimiento de don Alfredo Jiménez Oreamuno

En la madrugada de ayer falleció en esta ciudad don Alfredo Jiménez Oreamuno, caballero cartaginés, hermano del ex Presidente Lic. don Ricardo Jiménez.

Fue el fallecido un experto contabilista que desempeñó muy importantes cargos relacionados con su profesión. Sus estudios fundamentales los había hecho con los P.P. Jesuitas, cuando estos tuvieron a su cargo el Colegio de San Luis de Cartago.

Verificáronse sus exequias religiosas en la tarde de ayer en el templo de La Dolorosa y a continuación su sepelio, siendo esos actos muy concurridos.

Enviamos a su señora viuda doña Pilar Zavaleta, a sus hijos, hermanos y demás familiares nuestra expresión de pesar.

Graves enfermos

La estimable señorita Chepita Cascante Vargas se halla de mucho cuidado en San Rafael de Oreamuno. Vivamente deseamos su mejoría.

También sigue de gran cuidado don Men Carrillo.

Varias Cosas

Se distinguen diversos medios para poder conservar los huevos largo tiempo sin que se alteren, entre ellos el conservarlos en sal, ceniza, aserrín de paja, etc., pero hasta ahora el más fácil y el de mejores resultados consiste en guardarlos dentro de una vasija de agua de cal, no muy espesa, y de manera que los cubra.

—Nunca hagas apuestas. Si sabes que has de ganar, eres un pícaro, y si no lo sabes eres un tonto.

—En Turín se ha puesto al servicio público un garage que acomoda 1 200 autos.

—Crear que un enemigo débil no puede dañarnos, es creer que una chispa no puede causar un incendio.

Véndese casa muy céntrica

80 varas Oeste del Dr. Lius Pau, jino Jiménez y 200 varas cerca del Mercado, a precio reducido de su justo valor.

Informes en esta Oficina

Le compramos sellos de correos usados de Centro América, en pequeñas o grandes cantidades.—Ofertas a G. V. C., apartado 1087, en San José.

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano dentista

Incorporado por examen en la Facultad de la República Oficina en HEREDIA 50 varas al Este del Mercado frente a la Botica del Dr. Badilla.—Teléfono N.º 34.

Cuenta con todos los adelantos modernos: Equipo eléctrico, aire caliente y frío, fulguraciones eléctricas, galvano cauterios, rayos X Escrupulosa asepsia. etc. etc.

CRISIS NO EXISTE

Resuelva el problema casero consumiendo los FIDEOS de "EL PROGRESO"

Musmanni Hnos.

LIBRA, ₡ 0-35. 5 LIBRAS, a ₡ 0-30. QUINTAL, ₡ 29 00

Alimento.

Gusto.

Economía.

ESPECIALIDAD: Clase fina para ancianos, niños y enfermos.—Cortados para rellenar, Spaghetti.—Macarrones para satisfacer el gusto más refinado.

MAGNESURICO

Antiséptico intestinal para la Dispepsia, malas digestiones y acidez del estómago, con fermentos digestivos naturales.—Acaba de recibir

BOTICA VARGAS

APARTADO 716

TELEFONO 2812

Jardinería "La Florida"

Frente al cruce del tranvía a San Pedro y línea F. C. al Pacífico.

TRABAJOS ARTISTICOS — TEL. 2604

Sucríbase a este diario

TUBOS para RADIO

LOS ENCONTRARA UD. en el DEPOSITO de

PERRY GIRTON

Situado frente a la parada del TRANVIA A GUADALUPE

Contiguo a la Tienda de González Hermanos.

De toda clase, tamaño y numeración

De las mejores marcas

CUNNINGHAM

CE-CO

RADIOTRON

R. C. A.

MARVIN

Además gran existencia de

AMPLIFICADORES-ALTOPS ARLANTES y PRODUCTORES

De las mejores marcas y de más alta calidad.

Equipos completos de Cine Parlante

Precios más bajos en plaza!

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA